



## 2学期のキーワードは (始業式でこんなことを話しました)

「1学期は『旗取り』でした。『旗(優勝旗)』にはなかなか手が届きませんでした。夏休み中の市中体連での本校チームの活躍はかっこよかったです。

2学期は『点取り』がテーマになります。(『点』とは成績を表します)

授業を受ける姿勢や家庭学習の内容を見直して、成績を向上させましょう。」

## 市英語弁論大会

今年は「密」を避けるために全参加者を6グループに分けて、昨日中央台南中の大会議室で開催されました。

本校からも暗唱の部に1年生の関内君、創作の部に3年生の吉田君が参加して堂々としたスピーチを披露してくれました。

校内オーディションを経て、夏休みにも練習に取り組み、A4原稿を暗記しての発表は立派でした！お疲れ様でした。



## 最近思うこと

誰かが病気になれば「心配しないで、ゆっくり休んでね。早く良くなると良いね。」と声をかけて、励ますのが普通だと思います。

ところが最近の「新型コロナウイルス感染症」では、感染したり、濃厚接触者になった人を傷つけるような言動が世の中に見られます。

おかしいことだと思います。

人はいつ・どこで、どんな病気になるのか分かりません。逆に言えば、誰しもが病気になる可能性があるはずです。

たとえそれが「新型コロナウイルス感染症」であっても、先ほどのように「心配しないで、ゆっくり・・・」と心から言える人・世の中であってほしいと思います。

「安心して検査を受け」、「安心して治療を受け」、「安心して休養し」、「安心して学校や職場に復帰できる」つまり「安心して病気にかかれる」そんな世の中を作る人になりたいものです。

## 来週の行事予定

8月31日(月) 放送朝会。駅伝壮行会・吹奏楽部演奏披露会(6校時)  
教育実習開始(～9月18日)

9月 2日(水) 部活動なし

3日(木) 市中体連駅伝大会

4日(金) スクールカウンセラー来校日(予約は電話にて受け付けます)

5日(土) 授業日：木1、木2、木3の授業

(午後、部活動がある場合は、お弁当持参をお願いします)